
Modaes

Cosmética

Avon vende su negocio en Estados Unidos al fondo Cerberus por 605 millones de dólares

Modaes
17 dic 2015 - 18:10

El gigante de la cosmética **Avon** ha vendido su negocio en Norteamérica al fondo **Cerberus Capital Management**, que ha desembolsado 605 millones de dólares (553,2 millones de euros) en la operación.

En concreto, Cerberus ha pagado 435 millones de dólares por el stock de **Avon** y 170 millones de dólares por el 80,1% de **Avon North America**, que asumirá 230 millones de deuda a largo plazo de **Avon Products**.

Las ventas de la compañía se redujeron en el pasado ejercicio. La empresa registró en 2014 una cifra de negocio de 8.851 millones de dólares (7.824 millones de euros), un 11% menos que en el año anterior, cuando la empresa alcanzó unas ventas de 9.955 millones de dólares (8.800 millones de euros).

Avon se fundó en 1886 en Estados Unidos y es uno de los líderes mundiales en venta directa de cosmética y accesorios. La compañía está presente en más de 100 países con más de seis millones de embajadores de la marca, que venden a domicilio y de modo independiente los productos del grupo.